



滑川市早月加積地区 2017年5月10日

駐車場広～くなりました 滑川・早月加積地区公民館、50台分増

滑川市早月加積地区公民館（同市追分）の駐車場が今春新たにオープンした。隣接する早月加積認定こども園との共有で、駐車スペースが50台分増えた。過去にはイベント開催時に違法駐車の前ができたこともあったため両施設の利用者に喜ばれている。

同公民館によると、これまでは、公民館とこども園の共有駐車場に約20台の車が止められた。満車になればこども園のグラウンドを開放していたが、同園の運動会や公民館祭りなどの行事の際はそれでも不十分で、隣接の県道栗山追分線に数百メートルにわたって路上駐車が続くことがあった。

8年ほど前から利用者らが地元市議や市に新駐車場の整備を訴え続け、今年3月に実現した。整備費は2368万円。場所はこども園グラウンド

の隣で、68台駐車できる。

利用者からは「広いので出られなくなる心配がなく安心」といった声が聞かれる。村崎美子園長は「グラウンドを駐車場代わりにしなくてもいいので安全」、前田信一館長は「念願がかなった。大勢に使ってもらい、地区の発展につなげたい」と話している。